

Schriftliche Anfrage betreffend Basel und Riehen als Etappenort für die Tour de France / Tour de Suisse

24.5316.01

Radsport erfreut sich immer grösserer Beliebtheit in der Schweiz. Vor zwei Jahren hat die Tour de France in Lausanne Halt gemacht und es war ein grosser Erfolg für die Organisatoren. Tausende Zuschauer:innen haben entlang der Strecke dem Rennen beigewohnt. Die Tour de France der Männer und Frauen sind Veranstaltungen mit einem grossen Potential für unsere Region. Sie ziehen internationale Aufmerksamkeit auf die Region, fördern den Tourismus und stärken die lokale Wirtschaft. Die mediale Berichterstattung zeigt die landschaftliche Schönheit und kulturelle Vielfalt von Basel und Riehen weltweit, was langfristig das Image und die Bekanntheit steigert. Die geografische Lage von Basel und Riehen im Dreiländereck ist hervorragend für eine Bewerbung als Etappenort der Tour de France. Gleichzeitig gibt es mit der Tour de Suisse der Männer und Frauen auch ein WorldTour-Rennen in der Schweiz, welches über die Schweiz hinaus bekannt ist. Daher bietet sich hier eine Bewerbung noch mehr an.

In diesem Zusammenhang bitte ich den Regierungsrat um Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Kann sich der Regierungsrat eine Bewerbung als Etappenort für eines der erwähnten Radrennen vorstellen? Wenn ja, welche?
2. Kann sich der Regierungsrat eine gemeinsame Bewerbung mit der Gemeinde Riehen und/oder der Gemeinde Bettingen vorstellen?
3. Falls eine Bewerbung in Betracht gezogen wird, mit welchen Kosten zu rechnen ist?
4. Welche Vorteile ergeben sich für den Kanton Basel-Stadt aus einem solchen Event?
5. Welche Streckenführung könnte sich der Regierungsrat vorstellen?

Jérôme Thiriet